

tionsprozeß aufzudecken. Ferner kommt es darauf an, alle Arbeiter zum Kampf gegen die Produktionsverluste aufzurufen.

Die Aktivistenpläne stellen ihrer Aufgabenstellung nach eine neue Etappe der Aktivisten- und Wettbewerbsbewegung dar. Aus ihnen ergibt sich weiter, daß sie ein geeignetes Mittel sind, die schöpferische Initiative der werktätigen Massen auf breitester Grundlage zu entwickeln.

Mit Hilfe der Aktivistenpläne muß eine große Bewegung für die restlose Ausnutzung aller Materialien sowie für die Einsparung von Strom und Kohle ausgelöst werden. Dadurch wird zugleich eine gute Grundlage für die Aufstellung von Verbrauchsnormen geschaffen, die für die exakte Planung notwendig sind. Ferner kommt es darauf an, den Werktätigen in der volkseigenen Wirtschaft klarzumachen, daß die sorgfältige Pflege der Maschinen und Werkzeuge notwendig ist, um ihre Lebensdauer zu verlängern. Verlängert sich die Lebensdauer unserer Produktionsinstrumente, so bedeutet das, daß andere industrielle Objekte, die für die Verbesserung der Lebenslage der Werktätigen notwendig sind, gebaut werden können.

Die Werktätigen in der volkseigenen Wirtschaft müssen ferner für eine weitere Verbesserung der Qualität der Produktion durch eine Verbesserung der Gütekontrolle und die Verringerung des Ausschusses mobilisiert werden, denn jede Steigerung der Qualität liegt im ureigensten Interesse der Werktätigen selbst.

Ferner ist es notwendig, Transportkosten einzusparen und die Transportmittel in die Wettbewerbsbewegung mit einzubeziehen, weil dadurch der Produktionsprozeß beschleunigt wird. Jede Beschleunigung des Produktionsprozesses führt zwangsläufig zu einer Steigerung der Arbeitsproduktivität. Eine der wichtigsten Aufgaben besteht ferner darin, Maßnahmen zur weiteren Mechanisierung und zur Verbesserung des Arbeitsprozesses auszuarbeiten. Dadurch wird das Entwicklungstempo unserer Technik vorangetrieben.

Die Aktivistenpläne sind ein Beweis dafür, daß die Aktivisten sich der großen Aufgabe zuwenden, durch die Verbesserung der Arbeitsmethoden und der Arbeitsorganisation die Technik zu meistern. Die Weiterentwicklung der Technik ist eine der Hauptaufgaben, die es heute zu lösen gilt, denn nur durch eine weitere Mechanisierung und die Beseitigung aller Mängel, die jetzt noch im Produktionsprozeß vorhanden sind, kann das Produktionsvolumen vergrößert werden.

Die bisher vorliegenden Aktivistenpläne lassen dagegen anderer-